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WELCOME TO WANZL 
AT EUROSHOP

Changes in retail have always been driven by technological and social change.
Wanzl has witnessed the transformation in the retail trade from the days of counter 
sales to those of self-service.
With a firm eye on the megatrends, we see the next big wave of change approaching 
the retail sector and have already paved the way for it. What does all this mean for  
the retail trade?

Customer behaviour is changing. Customers switch back and forth between  
channels depending on the situation and stage of the purchasing process.  
Some channels can no longer be clearly demarcated. The answer is: 

CUSTOMER CENTRICITY

Put your customers, their needs and their customer journeys at the centre of  
what you do. Successful store concepts are specifically tailored to this purchasing 
behaviour and thus optimally meet the customer's needs. This requires a rigorous  
change of perspective. 

With its new shop formats, Wanzl is already setting the course for the next major 
development journey. 

AT EUROSHOP2020, UNDER THE MOTTO  
“WHAT CUSTOMERS WANT”, WE WILL BE PRESENTING

a city of inspiring store concepts, trendsetting technologies and exciting holistic solutions.
Thanks to its longstanding experience, Wanzl guarantees economically scalable and, above 
all, realisable concepts. Focused on the here and now, with the future firmly in mind. 

Digital technologies such as fully automated access systems, monitoring, recommendation, 
analytical tools and mobile payment are just as much a part of Wanzl's expertise as the 
implementation of state-of-the-art shopfitting projects, from planning and design to 
commissioning and after-sales service.
Our focus is always on customer-specific solutions and first-class service.

IMMERSE YOURSELF IN THE WORLD OF SHOPPING  
WITH US AND BE INSPIRED FROM THE VIEWPOINTS  
OF YOUR CUSTOMERS. 

WILLKOMMEN BEI  
WANZL AUF DER EUROSHOP

Seit jeher sind Veränderungen im Retail von technologischem und gesellschaftlichem 
Wandel getrieben.  
Wir haben den Handel vom Thekenverkauf bis hin zur Selbstbedienung begleitet.  
Die Megatrends fest im Blick, sehen wir die nächste große Welle der Veränderung  
auf den Handel zukommen und haben hierfür die Weichen gestellt.  
Was bedeutet das für den Einzelhandel?  

Das Kundenverhalten ändert sich. Der Kunde wechselt je nach Situation und Stadium  
im Kaufprozess zwischen den Kanälen hin und her. Die Kanäle sind teilweise nicht  
mehr abgrenzbar. Die Antwort darauf ist: 

CUSTOMER CENTRICITY

Sie stellen Ihren Kunden, seine Bedürfnisse und dessen Customer Journey in den  
Mittelpunkt des Tuns. Erfolgreiche Shopkonzepte sind ganz auf dieses Kaufverhalten  
abgestimmt und erfüllen so optimal das Kundenbedürfnis. Dafür braucht es einen  
konsequenten Perspektivwechsel. 

Mit unseren neuen Shop-Formaten stellen wir die Weichen für die nächste  
große Entwicklungsreise. 

AUF DER EUROSHOP 2020 PRÄSENTIEREN WIR  
UNTER DEM MOTTO „WHAT CUSTOMERS WANT“

eine Stadt aus inspirierenden Shop-Konzepten, zukunftsweisenden Technologien  
und aufregenden Gesamtlösungen.  
Dank unserer herausragenden Erfahrung garantieren wir wirtschaftlich skalier- und  
vor allem realisierbare Konzepte. Konzentriert im Hier und Jetzt, die Zukunft im Blick.  

Digitale Technologien wie vollautomatisierte Zutrittssysteme, Monitoring,  
Recommendation, Analysetools und Mobile Payment gehören genauso zur Expertise  
wie die Umsetzung modernster Ladenbauprojekte, von der Planung über das Design  
bis hin zur Inbetriebnahme und dem After-Sale.  
Dabei immer im Fokus: die kundenindividuelle Lösung und ein erstklassiger Service.

TAUCHEN SIE MIT UNS IN DIE EINKAUFSWELT EIN UND LASSEN 
SIE SICH AUS DER SICHT IHRER KUNDEN INSPIRIEREN. 
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Goodbye stockpiling.
Hello shopping in the urban store. Yoshiho, 35, minimalist
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URBAN STORE

MORE AND MORE PEOPLE ARE DRAWN TO CONURBATIONS, AND  
URBANISATION IS STEADILY ON THE RISE.  
But space is scarce, extensive shopping centres are no longer economically  
viable and the space they require is practically unavailable. 

Urban stores can help supply people with everyday products, from fruit and  
vegetables to bread and baked goods to ready-made snacks and convenience food –  
and much more:
refrigerators and kitchens can virtually be replaced. The stylish seating area at the  
coffee bar transforms the store into a meeting place for the neighbourhood. 
Wanzl’s urban stores replicate a modern lifestyle home with clear contrasts of light  
and dark, colour accents and carefully selected decorative elements such as real  
plants or unusual lamps. 

Shopping itself becomes smart and cashless, the smartphone functions as a digital  
store card. The customer gains access to the store by means of an app-based gate 
solution and activates their store account and virtual shopping basket. 

While shopping, fully automated systems detect which products have been selected. 
Store staff are available to provide advice, ensure that shelves are stocked or prepare 
fresh snacks. A control check is done at the end of the shopping trip.  
The correct purchase is confirmed once the contents of the virtual and real shopping 
baskets correspond. 
Alternatively, customers can also scan their purchases at the self-checkout. 
After the required check-out via the gate, the purchases are automatically debited  
from the customer's account.

URBAN STORE

IMMER MEHR MENSCHEN ZIEHT ES IN BALLUNGSRÄUME, DIE URBANISIERUNG 
NIMMT STETIG ZU. Doch das Platzangebot ist knapp, weitläufige Einkaufszentren  
sind kaum mehr wirtschaftlich umsetzbar beziehungsweise die dafür benötigten  
Flächen sind so gut wie nicht zu bekommen. 

Urban Stores können die Versorgung der Menschen mit Produkten des täglichen  
Bedarfs, von Obst und Gemüse über Brot- und Backwaren bis hin zu fertigen Snacks  
und Convenience-Gerichten, gewährleisten – und sie können sogar noch mehr: 
Sie ersetzen quasi Kühlschrank und Küche. Zugleich trifft sich hier die Nachbarschaft  
im stylischen Sitzbereich an der Coffee-Bar.  
Wir gestalten Urban Stores als Abbild einer modernen Lifestyle-Wohnung mit klaren 
Hell-Dunkelkontrasten, pointiertem Farbeinsatz und ausgesuchten Dekoelementen  
wie echten Pflanzen oder außergewöhnlichen Lampen.

Das Einkaufen selbst wird smart und kassenlos, das Smartphone fungiert als  
digitale Kundenkarte. Per App erhält der Kunde über eine Gate-Lösung Zugang  
zum Laden, aktiviert sein Kundenkonto und den virtuellen Einkaufskorb. 

Während des Shoppens erkennen vollautomatisierte Systeme, ob und welche  
Produkte ausgewählt wurden. Store-Mitarbeiter stehen beratend zur Seite, sorgen  
für gefüllte Regale oder bereiten frische Snacks zu. Am Ende des Einkaufs folgt der  
Kontrollcheck. Stimmt der Inhalt des virtuellen und des realen Warenkorbs überein,  
bestätigt man den korrekten Einkauf.  
Alternativ kann der Kunde seine Waren auch am Self-Check-out scannen.  
Nach dem obligatorischen Check-out über das Gate werden die Waren automatisch  
vom Kundenkonto abgebucht.
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The hard rock disco used to be his hunting ground.
Now he’s a hard discount bargain hunter. Ulf, 42, little rascals gang boss



11

HIGHLIGHTS 2020

HARD DISCOUNT 

STRUCTURED, AFFORDABLE AND FAST –  
the existing advantages of the hard discount store are given a further boost with 
innovative technologies. No more queues at the checkout, which will make things  
even faster in the future! 

The smartphone and scanning trolley are key elements of the concept.
The smart shopping trolley can be unlocked coinlessly and paired with the personal 
mobile phone via an app. Shoppers can now scan every product directly at the trolley. 
The recorded purchases appear automatically on the smartphone display as well as 
individual and total amounts.

To make payments, the customer confirms the displayed purchase, the amount is  
debited from the customer's credit card or bank account, and they receive a QR code  
to open the exit system. The shopper then returns the shopping trolley to the trolley 
shelter and, for example, receives a voucher for the next purchase in the app as a  
thank you in return.

Design follows concept.
Wanzl gives hard discount stores a minimalist design comprising simple shelving 
systems, campaign baskets and pallets. Light colours, bright lighting and clear guidance 
facilitate quick navigation through the store.

HARD DISCOUNT 

STRUKTURIERT, PREISWERT UND SCHNELL –  
die bestehenden Vorteile des Hard Discounts werden durch innovative  
Technologien zusätzlich gestärkt. Das Warten an der Kasse entfällt,  
dadurch geht es künftig noch schneller! 

Smartphone und Scantrolley sind zentrale Bausteine des Konzepts.  
Per App lässt sich der smarte Einkaufswagen münzlos entriegeln und mit dem  
persönlichen Handy koppeln. Jedes Produkt kann der Käufer nun direkt am  
Wagen scannen. Die erfassten Waren erscheinen automatisch auf dem Smart- 
phone-Display, Einzel- und Gesamtsumme inklusive.

Zum Bezahlen bestätigt er den angezeigten Einkauf, seine Kreditkarte oder sein 
Bankkonto wird mit dem Warenwert belastet und er erhält einen QR-Code zum  
Öffnen der Ausgangsanlage. Den Einkaufswagen bringt der Käufer anschließend  
in die Parkbox zurück und bekommt dafür in der App ein Dankeschön,  
beispielsweise einen Bon für den nächsten Einkauf. 

Wie das Konzept, so das Design.  
Wir statten den Hard Discount minimalistisch mit einfachen Regalsystemen,  
Aktionskörben und Paletten aus. Helle Farben, eine stringente Beleuchtung und  
eine klare Wegführung erleichtern die schnelle Navigation durch den Store.
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Baby princess today.
24/7 shopping queen tomorrow. Elena, Newbie



15

HIGHLIGHTS 2020

24/7 SELF-SERVICE

THE 24/7 IDEA BEHIND THIS STORE CONCEPT:  
short-term needs should be met around the clock, seven days a week. 

Entry is via double scan of a QR code in the operator app or via the barcode on a  
store card, first at an external facility to enter the store lobby, then at a gate solution  
to gain access to the store. The system automatically records the customer number  
and authenticates the person entering. The customer can then move freely around  
the store and help themselves from the product range. After shopping, the customer 
goes to the checkout area equipped with a self-scanning tunnel.  
The scanning process starts once the customer has been identified again by means  
of an app. 

All the items are placed on the checkout conveyor belt, digitally scanned and displayed 
both in the product list in the app and on the screen at the self-scanning tunnel.  
The security system is deactivated during the scan. 
Once all the products have been scanned, the customer chooses their preferred 
payment method, such as EC or credit card, PayPal or mobile payment, and pays the bill. 
The customer then receives another QR code to leave the store via an exit gate. 

The 24/7 stores have an individual look depending on their location and the operator.  
Wanzl creates the right store interior, be it in the typical national design at airports and 
railway stations or in the corporate design of a chain of chemists or a DIY store, be it 
playful with attention to detail or minimalist and simple. 

24/7 SELF-SERVICE

HINTER DIESEM STOREKONZEPT STECKT EINE 24/7-IDEE:  
Kurzfristiger Bedarf sollte an sieben Tagen und rund um die Uhr zu decken sein. 

Der Eintritt erfolgt per doppeltem Scan eines QR-Codes innerhalb der Betreiber- 
App oder über den Barcode auf einer Kundenkarte. Erstmalig an einer Außenstelle,  
um den Ladenvorraum zu betreten, dann an einer Gate-Lösung, um Zugang  
zum Store zu erhalten. Dabei erfasst das System automatisch die Kundennummer,  
der Eintretende wird authentifiziert. Anschließend bewegt er sich frei durch den  
Laden und bedient sich aus dem Sortiment.  
Nach dem Einkauf geht es zum Kassenbereich mit Self-Scanning-Tunnel.  
Der Scanprozess startet nach einer erneuten Kunden-Identifizierung per App.

Alle Artikel werden auf dem Kassenband platziert, digital erfasst und sowohl in der  
Produktliste innerhalb der App als auch auf dem Bildschirm am Self-Scanning-Tunnel  
angezeigt. Während des Scans wird die Warensicherung aufgehoben.  
Sind alle Produkte erfasst, wählt der Kunde seine präferierte Bezahlmethode,  
wie EC- oder Kreditkarte, Paypal oder auch Mobile-Payment und begleicht die  
Rechnung. Nun erhält er einen weiteren QR-Code, mit dem er den Store über ein  
ExitGate verlassen kann.

Die 24/7 Stores sind je nach Lage und Betreiber mit einem individuellen Look designt.  
Ob im landestypischen Design an Flughäfen und Bahnhöfen oder im Corporate Design 
einer Drogeriekette oder eines Baumarktes, ob verspielt und detailverliebt oder  
reduziert und schlicht – wir kreieren das passende Ladeninterieur.
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Out with the same old story.
In with local supplies from the study box. Nico, 23, generation Z
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MOBILE STORE 

SO-CALLED MOBILE CONTAINER STORES PROVIDE A FLEXIBLE, SPACE-SAVING 
AND COMPLETE SHOPPING ENVIRONMENT.  
The smallest of stores can be designed, manufactured, assembled and put into 
operation within a very short time. 

 
An ingenious alternative for supplying rural areas on the one hand, but also for quick 
shopping at busy locations such as universities or company premises on the other.  
Wanzl adapts the look and feel of mobile container stores to suit the respective  
target and product group. 

Hip, casual, classic, rustic, traditional – the desired clientèle is attracted with the right 
colour, décor and materials. Customers access the stores by means of a store card or 
a respective app on their smartphone. 

The store offers everyday products that app owners can scan themselves while  
shopping. A self-checkout counter is provided in the checkout area for customers  
who do not have an app.  
Before they can access this area, all customers have to authenticate themselves. 
As soon as the payment process by credit card, EC card or a customer account has 
been completed, customers can leave the store by means of a QR code. 

MOBILE STORE 

EINE FLEXIBLE, PLATZSPARENDE UND VOLLWERTIGE EINKAUFSWELT  
STELLEN SOGENANNTE CONTAINER MOBILE STORES BEREIT.  
Innerhalb kürzester Zeit können die Kleinstshops designt, gefertigt,  
montiert und in Betrieb genommen werden. 

Eine geniale Alternative, einerseits für die Versorgung ländlicher Gegenden,  
andererseits aber auch für den schnellen Einkauf an hochfrequentierten Plätzen  
wie Universitäten oder Firmengeländen.  
Adäquat zur jeweiligen Ziel- und Warengruppe passen wir das Look & Feel der  
Container Mobile Stores an.

Hip, leger, klassisch, rustikal, traditionell – mit dem richtigen Gespür für Farbinszenierung, 
Dekoration und Materialien wird die gewünschte Klientel angesprochen. Zutritt erhalten 
Personen mit Kundenkarte oder einer entsprechenden App auf dem Smartphone. 

Der Store bietet Produkte des täglichen Bedarfs, die App-Besitzer während des Einkaufs 
selbstständig scannen können. Für Kunden ohne App steht ein Self-Check-out im Kassen-
bereich zur Verfügung.  
Bevor dieser betreten werden kann, müssen sich alle Kunden authentifizieren.  
Sobald der Bezahlvorgang per Kreditkarte, EC-Karte oder über ein Kundenkonto  
abgeschlossen ist, kann der Shop mit Hilfe eines QR-Codes verlassen werden. 



HIGHLIGHTS 2020

Carrying shopping bags is such a drag.
Just press a button in the dark store. Chris, 26, adrenalin junkie
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DARK STORE

HOW DO CUSTOMERS GET THEIR DESIRED PRODUCT?  
With its dark store concept Wanzl demonstrates its expertise in both retail  
and logistics by providing three different solutions.

The warehouse serves as the anchor point. From goods receipt and order picking to 
goods dispatch, we offer everything for a smooth fulfillment process with our brand  
new mobile workstation, the smart wearable scanner, nestable roller containers and  
AGV-compatible picking trolleys with pick-to-light technology.

Alternatively, direct sale from the warehouse via vending machines is also possible.  
Online orders are stored chaotically on site in packstations, where they can be  
retrieved by customers at any time of the day or night using the QR code sent to them. 

Or prospective shoppers can come to the vending machine without ordering in advance, 
use a terminal to obtain information and choose a product, order it immediately and take 
it with them if available.

DARK STORE

WIE GELANGEN KUNDEN ZU IHREM GEWÜNSCHTEN PRODUKT?  
Wir zeigen mit unserem Dark-Store-Konzept anhand drei unterschiedlichen  
Lösungen unsere Expertise sowohl im Retail als auch in der Logistik.

Als Ankerpunkt dient das Warenlager. Wir bieten vom Wareneingang über Kommissionie-
rung bis zum Warenausgang mit unserem brandneuen mobilen Arbeitsplatz, dem smar-
ten Wearable Scanner, nestbaren Rollcontainern und AGV-fähigen Kommissionierwagen 
mit Pick-to-Light Technologie alles für einen reibungslosen Fulfillment-Prozess. 

Alternativ ist auch der Direktverkauf am Warenlager über Automaten möglich.  
Online-Bestellungen werden vor Ort in Packstationen chaotisch eingelagert, wo sie  
Kunden per zugesendeten QR-Code zu jeder Tages- und Nachtzeit abholen können.  

Oder der interessierte Käufer kommt ohne Vorbestellung zum Automaten,  
informiert sich über ein Terminal zur Produktauswahl, kann die gewünschten Produkte 
sofort bestellen und bei Verfügbarkeit auch direkt mitnehmen. 
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Less monotony.
More entertainment in the shopping mall. Gerd, 37, part-time jockey
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ENJOYMENT MARKET 

THE COUNTER-MOVEMENT FOR "EVER FASTER" AND "AS AFFORDABLE AS 
POSSIBLE" IS SHOPPING IN THE ENJOYMENT MARKET. Here, the focus is not  
just on meeting needs, but on shopping as a social experience. 

The store comes third after the workplace and the home. Sophisticated interior design  
is essential here.  
With fine materials, artistic decoration and exclusively designed product presentations, 
Wanzl creates a visual “wow” effect. 

Shoppers like to spend more time in such an ambience and obtain information  
about high-quality products and their workmanship in in-depth  
consultations. 

Innovative events such as social and show cooking or gastronomic concepts  
integrated into the stores enhance the stores' attractiveness and thus  
customer loyalty.  
They no longer see themselves merely as customers, but as part of a community.

ENJOYMENT MARKET

DIE GEGENBEWEGUNG ZU „IMMER SCHNELLER“ UND „MÖGLICHST PREISWERT“ 
IST DAS EINKAUFEN IM GENUSSMARKT. Hier steht nicht die bloße Bedarfsdeckung 
im Fokus, sondern Shoppen als soziales Erlebnis. 

Der Store wird zum Third Place neben der Arbeitsstelle und dem Zuhause.  
Eine anspruchsvolle Innengestaltung ist hierfür essentiell.  
Wir sorgen mit edlen Materialien, kunstvollen Deko-Arrangements und exklusiv  
designten Warenpräsentationen für den optischen Wow-Effekt.

In einem solchen Ambiente verbringen Käufer gerne mehr Zeit, informieren  
sich in ausführlichen Beratungsgesprächen zu den hochwertigen Produkten  
sowie deren Verarbeitung. 

Innovative Events wie Social- und Show-Cooking oder in den Stores integrierte  
Gastrokonzepte erhöhen die Attraktivität der Märkte und damit zugleich die  
Loyalität der Kunden.  
Diese sehen sich nicht mehr nur als Kunden, sondern als Teil einer Community.
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SCANTROLLEY
The ScanTrolley makes quick work of the weekly shop.  
Customers use a scanning unit in the handle system to record items while they shop,  
and can access an overview of their purchases on their smartphone at all times. 
Payments are processed using saved account details – meaning no need for annoying 
unpacking and waiting at the checkout.  
That’s how to do the weekly shop in record time.

DIGITAL DEPOSIT SYSTEM 
An electronic deposit system means that customers can easily grab a shopping trolley 
using their smartphone – and with no need to find the right coins.  
And it enables customers to do even more than just collect a trolley: the operating app 
also lets them access custom services such as offers and information, as well as rewards 
for returning their shopping trolley correctly.

ALPHA TROLLEY SHELTER
The contemporary design of the Alpha trolley shelter is an ideal complement to  
any architecture.  
What’s more, it will keep store equipment such as shopping trolleys clean, well-
maintained and in good condition for longer. An extensive and diverse selection of 
accessories enables flexible customisation.

EVOGRIP/ EVOSEAT
As a crucial accessory in the store and at the customer checkout, the shopping 
trolley and its handles are of huge importance.  
We offer the modular EvoGrip handle system in conjunction with the 
comfortable EvoSeat, as a strong package that is perfect for versatile 
adaptation to market positioning, product range, and customer profiles.

SCANTROLLEY
Der Wocheneinkauf gelingt mit dem ScanTrolley besonders zügig.  
Kunden können mit Hilfe einer Scaneinheit im Griffsystem die Artikelerfassung  
bereits während des Einkaufs vornehmen. Via Smartphone behalten Kunden dabei  
jederzeit die Übersicht über ihren Einkauf. Der Bezahlprozess erfolgt über die  
hinterlegten Kontodaten. Lästiges Umpacken und Warten an der Kasse entfällt.  
So gelingt der Wocheneinkauf in Rekordzeit.

DIGITALES EINKAUFSWAGENSCHLOSS
Mit dem elektronischen Pfandsystem entnehmen Kunden Einkaufswagen ganz  
einfach mit ihrem Smartphone. Passendes Münzgeld ist nicht mehr notwendig.  
Neben der Entnahme können kundenbezogene Services – wie Angebote und  
Informationen sowie die Belohnung für die Rückführung der Einkaufswagen –  
über die Betreiber-App ausgespielt werden.

EVOGRIP/ EVOSEAT
Als ständiger Begleiter im Markt und Touchpoint mit dem Kunden ist der  
Einkaufswagen und dessen Griffeinheit von herausragender Bedeutung.  
Das modulare Griffsystem EvoGrip bildet zusammen mit dem komfortablen  
Kindersitz EvoSeat ein starkes Paket und lässt sich perfekt auf die Markt- 
positionierung, das angebotene Sortiment und die Kundenprofile abstimmen.

PARKBOX ALPHA
Das moderne Design der Parkbox Alpha passt hervorragend zu jeder Architektur.  
Marktequipment wie Einkaufswagen bleiben darin länger sauber, gepflegt und gut  
in Schuss. Mit einem reichhaltigen Zubehörprogramm kann flexibel auf individuelle  
Wünsche eingegangen werden.



3130

HIGHLIGHTS 2020

HIGHLIGHTS 2020

BAKEOFF 3.0 >HOT<
The BakeOff 3.0 modular system increases footfall in retail stores, and always makes 
a great showcase for the baked goods on display. The hygiene flaps, which feature a 
soft-closing mechanism, make this system very easy to use and provide reliable 
protection. The optional >Hot< convenience module is perfectly integrated into the 
existing design, enabling brand-strengthening to-go products to be kept warm, at 
temperatures between 30 and 80 °C.

BAKEOFF DISPLAY
The BakeOff display presents baked goods appealingly, to ensure successful sales.  
Its transparent design means great product presence and product density, with all 
displayed baked goods easily accessible, while sturdy hygiene flaps mean they are  
very well protected.

BAKEOFF i
BakeOff i gives you truly smart control in the bread and baked goods department.  
When combined with wanzl connect, this innovative retail furniture with loading-cell 
technology generates a completely new level of transparency when it comes to analysing 
your sales, optimising baking processes and deployment of staff – as well as increasing 
your gross profit.

BAKEOFF 3.0 >HOT<
Das Systemmöbel BakeOff 3.0 sorgt für Frequenz auf der Retail-Fläche.  
Ihre Backwaren werden dabei immer hervorragend präsentiert. Die Hygieneklappen 
mit Soft-Closing-Automatic sorgen für eine besonders komfortable Bedienung  
und sicheren Schutz. Das optionale Convenience-Modul >Hot< ist perfekt in das  
bestehende Möbeldesign integriert. Markenstarke To-Go Produkte lassen sich bei 
einem Temperaturspektrum zwischen 30- und 80° C warmhalten.

BAKEOFF-DISPLAY
Das BakeOff-Display bietet eine ansprechende Präsentation für den  
erfolgreichen Verkauf von Backwaren. Das transparente Design sorgt für eine  
tolle Produktpräsenz und einen hohen Warendruck. Alle Backwaren sind bequem  
erreichbar und durch die robusten Hygieneklappen optimal geschützt.

BAKEOFF i
Mit BakeOff i steuern Sie die Category Brot und Backwaren besonders smart.  
Das innovative Verkaufsmöbel mit Wägezellen-Technologie ermöglicht in Verbindung mit 
wanzl connect eine völlig neue Transparenz zur Analyse Ihrer Abverkäufe, Optimierung 
der Backprozesse und des Personaleinsatzes sowie der Steigerung Ihres Rohertrags.
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TECHNOPORT OUTDOOR
Comfortable, safe, and suitable for outdoor use.  
The proven Technoport entrance system is now splash-proof, for special use cases in 
garden centres and DIY stores, as well as leisure parks.  
This system’s stainless steel housing means that its looks won’t start to fade even after 
years of use.

WIRE TECH 100 i
wire tech 100 i monitors stock levels on the shop floor, and enables additional goods 
to be requested proactively. This system means that gaps on shelves are a thing of 
the past, because stock is promptly topped-up before it completely sells out, so no 
opportunities for revenue are missed.

PURE PARTITION
Glass partitions are becoming ever-more-popular in interior design – because 
transparency creates trust.  
Installed as a guidance system, not only do they mean reliable customer routing, but  
also a bright, open atmosphere. Our Pure partition is elegant and unobtrusive, and can 
be used both indoors and out.

PURE TECH WITH ATTACHMENT PILLAR
pure tech has a real gift for selling: this wire system always puts the products in the 
spotlight. The slender uprights and elegant, highly stable shelves fade right into the 
background, ensuring your products come to the fore.  
The optional attachment pillars significantly enhance the load capacity even further, and 
also constitute attractive design elements.

TECHNOPORT OUTDOOR
Komfortabel, sicher, outdoor-geeignet.  
Die bewährte Eingangsanlage Technoport ist nun für besondere Anwendungsfälle  
in Gartencentern und Baumärkten oder Freizeitparks spritzwassergeschützt ausgeführt.  
Das Edelstahlgehäuse sorgt dafür, dass die Anlage auch nach Jahren im Einsatz  
nicht „alt aussieht“.

WIRE TECH 100 i
wire tech 100 i überwacht die Warenfüllstände auf der Fläche und ermöglicht  
ein proaktives Nachordern von Waren. Regallücken sind Vergangenheit, da  
vor vollständigemn Abverkauf rechtzeitig aufgefüllt wird und dadurch Ertrags- 
chancen erhalten bleiben.

RAUMTEILER PURE
Glastrennwände werden in der Raumgestaltung immer beliebter, denn Transparenz 
schafft Vertrauen.  
Eingesetzt als Leitsystem sorgen sie einerseits für eine sichere Kundenführung,  
andererseits für ein helles, offenes Ambiente. Unser Raumteiler Pure ist elegant,  
unaufdringlich und kann sowohl im Innen- als auch Außenbereich eingesetzt werden.

PURE TECH MIT VORSATZSÄULE
pure tech ist ein wahres Verkaufstalent: Das Draht-System macht die Ware immer zum 
Star. Die schlanke Säule und die filigranen, hoch stabilen Etagen treten optisch in den 
Hintergrund und stellen Ihre Ware immer in den Mittelpunkt der Aufmerksamkeit.  
Die optionalen Vorsatzsäulen erhöhen die Traglasten nochmals enorm und sind zugleich 
attraktive Designelemente.
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YOURTABLE FRESH
The highly functional YourTable Fresh, with practical attachments, will enormously 
encourage impulse buys at the POS.  
Pull-out elements expand the usable area; your products are guaranteed to take the 
right spot and grab your customers’ attention, with fruit and vegetables presented as 
if at a weekly market.

YOURTABLE COOL i
YourTable Cool i makes convenience food even more appealing.  
This island for convenience products ensures that chilled products are always within  
view of customers, for a product density that is more emotive, and a variety of cross-
selling opportunities to encourage impulse buying. Integrated stock monitoring means 
excellent management of your convenience range. Make sure you always have this 
category, which drives brand perception, “on stock”.

YOURTABLE SWITCH
YourTable Switch is a table, shelf and stepped presentation platform in one.  
This flexible piece features a wide-ranging selection of accessories and can be adapted 
for use in various goods categories; what’s more, conversion can be done both rapidly 
and with no tools, while the mobile and lightweight design enables it to be quickly 
repositioned in-store.

YOURTABLE FRESH
Der hochfunktionale YourTable Fresh setzt mit seinen praktischen Anbauteilen  
jede Menge Kaufimpulse am POS.  
Ausziehbare Elemente erweitern die nutzbare Fläche, Ihre Produkte finden  
garantiert den richtigen Platz und die Aufmerksamkeit Ihrer Kunden.  
Für eine Obst- und Gemüsepräsentation wie auf einem Wochenmarkt.

YOURTABLE COOL i
YourTable Cool i macht Appetit auf Convenience-Food.  
Die gekühlte Ware immer im Blick der Kunden sorgt die Genussinsel für mehr  
emotionalen Warendruck und bietet vielseitige Cross-Selling-Möglichkeiten. Das animiert 
zum spontanen Zugreifen. Mit der integrierten Bestandsüberwachung managen Sie Ihr 
Convenience-Sortiment bestens. Ihre markenstarke Category ist dabei immer „On-Stock“.

YOURTABLE SWITCH
Tisch, Regal und Präsentationstreppe zugleich – das ist YourTable Switch.  
Seine Variabilität und ein reichhaltiges Zubehörprogramm machen eine Anpassung  
an verschiedene Warengruppen möglich. Werkzeuglos und schnell gelingt auch  
der Umbau. Die fahrbare und leichte Ausführung gestattet einen raschen  
Standortwechsel im Markt.
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PROGLOVE
The ProGlove smart wearable supports employees in establishing seamlessly linked work 
steps. This glove scanner means workers keep their hands free, resulting in efficient, safe 
and ergonomic working, as well as faster work processes and higher standards. 

V21 TICKET MACHINE
The V21 ticket machine is easy and user-friendly for customers to control.  
The integrated touchscreen provides clear and intuitive guidance via the menu, and  
can effectively reduce the workload of your checkout staff by issuing voucher cards, 
phone cards, and customer cards.

PICK-TO-LIGHT CART
Greater efficiency and lower error rates in picking processes of online orders.  
With the pick-to-light cart, multiple orders can be prioritised and simultaneously picked  
in a single work process. Staff are directed to the storage location via the shortest  
route, and goods reliably land in the right delivery box.  
The trolley management system and goods management system are in constant  
contact, enabling real-time management of stock.

H21 INFORMATION TERMINAL
The H21 information terminal with large multi-touch screen elegantly displays  
advertising and information such as ingredients, recipe suggestions, and wine advice  
at the POS. The integrated reader and print function enables product-related services  
to be provided to customers.

PROGLOVE
Das smarte Wearable ProGlove unterstützt Mitarbeiter dabei, nahtlos ineinander- 
greifende Arbeitsschritte zu etablieren. Der Handschuhscanner ermöglicht ein freihän- 
diges und damit ein effizientes, sicheres und ergonomisches Arbeiten. So lässt sich die 
Geschwindigkeit in Arbeitsprozessen erhöhen und die Qualität steigern. 

INFOTERMINAL H21
Das Infoterminal H21 mit großer Multi-Touch-Oberfläche spielt Werbung und  
Informationen wie Inhaltsstoffe, Rezeptvorschläge oder Weinberatung am POS 
elegant aus. Die integrierte Reader- und Druckfunktion ermöglicht die Ausgabe  
produktbezogener Services an Kunden.

KASSENAUTOMAT V21
Der Kassenautomat V21 ermöglicht Kunden eine einfache und benutzerfreundliche  
Bedienung. Der integrierte Touchscreen führt dabei klar und intuitiv durch das Menü  
und entlastet Ihr Kassenpersonal effektiv durch die Ausgabe von Gutschein-,  
Handy- oder Kundenkarten.

PICK-TO-LIGHT CART
Mehr Effizienz und geringere Fehlerquoten bei Pickingprozessen von Online-Bestellungen.  
Mit dem Pick-to-Light Cart lassen sich gleich mehrere Aufträge priorisieren und in  
einem Arbeitsgang gleichzeitig kommissionieren. Das Personal wird auf dem kürzesten 
Weg zum Lagerplatz geleitet und Waren landen sicher im richtigen Versandkarton.  
Wagen- und Warenmanagementsystem stehen dabei in ständigem Kontakt.  
Bestände können so in Echtzeit gemanagt werden.
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GENESIS
The modular design approach of the Genesis cash desk is highly flexible when it  
comes to operating concept, use of technology and presentation elements, for more 
emotional engagement and impulse buying, greater comfort, and enhanced efficiency  
in the store’s most productive zone.

AUTOMATIC SELF-CHECKOUT
This efficient, convenient and reliable automated self-checkout securely guides  
customers through the scanning processes, and captures all their items digitally.  
The security system is also deactivated during scanning. Manipulation and theft are 
prevented by means of continual monitoring of the passage area. 

SCO
Compact, informative, and encourages impulse buys.  
The SCO checkout system uses space very efficiently.  
A touch-sensitive display guides customers through the scanning and payment process,  
as well as presenting content that encourages impulse buying in the final few metres at 
the POS.

VENDING MACHINE
Projects and wishes have no respect for opening hours; the vending machine makes it 
possible to fulfil customer needs 24 hours a day, 7 days a week. Whether implemented 
as a Click&Collect solution for online orders or for direct selling, this high-performance 
automatic solution will never get flustered, even at extremely busy times.  
Two checkout terminals and parallel-operation picking systems guarantee rapid 
availability of the ordered products as well as fast placement of goods into storage.

GENESIS
Der modulare Designansatz des Kassentischs Genesis sorgt für eine  
hohe Flexibilität hinsichtlich Bedienkonzept, Technikeinsatz und Präsentations- 
elementen. Für mehr Emotionen, mehr Kaufimpulse, mehr Komfort und mehr  
Effizienz in der produktivsten Zone des Markts.

AUTOMATISCHER SELF-CHECK-OUT 
Effizient, bequem, sicher.  
Der automatisierte Self-Checkout leitet Kunden sicher durch den Scanablauf und  
erfasst dabei alle Artikel digital.  
Während des Scans wird die Warensicherung deaktiviert. Manipulation und Diebstahl  
werden durch die permanente Kontrolle des Durchgangsbereichs verhindert. 

VENDING MACHINE
Projekte und Wünsche kennen keinen Ladenschluss. Mit der Vending Machine werden 
Kundenbedürfnisse 24 Stunden, 7 Tage die Woche erfüllt. Ob als Click&Collect-Lösung 
für Online-Bestellungen oder Direktverkauf – die hochleistungsfähige Automatenlösung 
kommt auch in extremen Stoßzeiten nicht ins Schwitzen.  
Zwei Kassenterminal sowie parallel arbeitende Picksysteme gewährleisten eine schnelle 
Verfügbarkeit der georderten Produkte sowie eine Wareneinlagerung.

SCO
Kompakt, impulsstark, informativ.  
Das Kassensystem SCO nutzt Platzverhältnisse sehr effizient.  
Ein sensitives Display führt Kunden durch den Scan- und Bezahlvorgang.  
Auf dem Display ausgespielter Content setzt Kaufimpulse auf den  
letzten Metern am POS.
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GERMANY 
Wanzl GmbH & Co. KGaA 
Rudolf-Wanzl-Straße 4 
89340 Leipheim

Phone +49 (0) 82 21 / 7 29-0 
Fax  +49 (0) 82 21 / 7 29-1000

info@wanzl.com 
www.wanzl.com


